

Chère / cher collègue, bonjour

Comme vous le savez, l'heure des élections pour le renouvellement de la CME est arrivée. Différents collègues seront représentés.

J'ai souhaité, après mûre réflexion, soumettre une nouvelle fois ma candidature pour représenter la collectivité médicale du site de Saint Julien au titre du collègue 2.

Certaines et certains d'entre vous connaissent peu ou prou mon investissement pour poursuivre la dynamique engagée sur l'ensemble des activités du site de Saint Julien : les activités MCO initialement, centrées sur la médecine gériatrique, se sont ainsi étendues à la médecine interne (hier avec le Pr Jean Doucet, aujourd'hui avec le Dr Charlotte Marchand) et à l'addictologie (avec le Dr Alexandre Baguet). La filière gériatrique sanitaire est également fortement implantée bien qu'en grande fragilité sur les USLD (pilotés par le Dr Violaine Derambure). L'ambulance s'est fortement développée depuis ces dernières années, avec le concours de tous et toutes qui exercent sur le site, mais aussi avec des intervenants extérieurs sous le pilotage du Dr Karine Durand.

Outre la future construction du nouveau bâtiment d'addictologie qui va débiter d'ici à la fin de l'année 2024, la directrice générale, Madame DECOOPMAN, lors de sa visite sur le site St Julien, m'a confirmé souhaiter voir rapidement reprendre la réflexion concernant le projet de réhabilitation du bâtiment Claudel qui accueillera sur ses 2 niveaux le service de médecine gériatrique. Les travaux débiteront dès la livraison du bâtiment d'addictologie (possiblement 1^{er} semestre 2026 ?). La remise en activité de l'unité de MIP 2 reste à l'ordre du jour.

Pour ce qui concerne les USLD, nous espérons des travaux de rénovation intérieure sur le bâtiment Fleury. C'est vital si nous voulons développer l'attractivité pour les professionnels de santé, IDE et AS en particulier. Pour rappel, les lits situés sur l'USLD Giverny (Bâtiment des 4 saisons, partagé avec l'EHPAD piloté désormais par le CH du Bois Petit) migreront sur le nouveau bâtiment qui sera construit sur le site du CHU de Bois Guillaume. Ils rejoindront les lits d'USLD de Boucicaud. Le projet est bien avancé.

Le centre universitaire de soins dentaires dirigé par notre collègue le Dr Hervé Moizan, tient une place de référence par sa double casquette : les soins dentaires et l'enseignement. Il n'est pas un service du CHU de Rouen qui n'ait pas recours à ses services. Nos patients les plus fragiles ou en situation de handicap ont trouvé dans ce centre un accueil adapté à leur situation.

Le site de Saint Julien outre ses activités de soins contribue à l'encadrement de beaucoup d'étudiants (Médecine, Pharmacie, Dentaire, soins paramédicaux) et à l'enseignement en milieu facultaire ou hospitalier. Cela a contribué à faire de ce site un véritable hôpital universitaire.

J'ai pour ma part toujours dit et répété auprès de nos instances médicale et administrative, et ce depuis plusieurs années, que le site de Saint Julien ne peut penser son développement qu'avec l'ensemble de la collectivité médicale de notre CHU. La suite m'a donné raison. Nous sommes dans la période de construction et reconstruction au sens propre comme au sens figuré. Il ne faudra rien lâcher.

Si je suis réélu par vous pour représenter le site de Saint Julien, vous l'aurez compris, ce sera pour représenter chacun d'entre vous et porter votre voix au sein de l'instance médicale qu'est la CME.

Si vous le souhaitez, je suis à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions et à l'écoute de vos idées.

Amicalement
Nadir KADRI

Dr Nadir KADRI

Praticien Hospitalier - Chef de service

Service de Médecine Gériatrique

Consultation mémoire de Proximité

Membre de la CME

Hôpital Saint-Julien, CHU de Rouen

Tél: 02 32 88 65 52

Email: Nadir.Kadri@chu-rouen.fr

